



越後山伏



第98号

発行日：平成30年1月4日発行
和光市越後山土地地区画整理組合
住所：和光市南1-20-34
TEL：048-462-2611
FAX：048-450-1545
URL：<http://www.w-echigoyama.jp/>



2018新年のご挨拶



あけましておめでとうございます。

ご家族おそろいで健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

さて、去年は公園が完成してから初めて晴天での夏祭りとなり、多くの来場者で賑わいました。近隣で飲食店を営む方々の積極的な出店や地元企業からの支援で大いに盛り上がりました。来年は初めてから第10回目となります。

このコミュニティ活動が、普段の生活の安心安全を支え、子供達の健全育成に繋がる様、地域に根差したイベントとして益々発展して欲しいと願っております。

都市基盤整備においては、残すところ僅かとなりました。今後も、和光市と強力なタッグを組み平成31年度の工事概成を目指し、一日も早く皆さん全員が土地利用を図れるよう、役職員一丸となって取り組んでまいります。

皆さまの、ご健勝とご多幸を祈念いたしまして年頭のご挨拶とさせていただきます。



新年あけましておめでとうございます。

皆様方には、輝かしい新春を迎えられ、謹んでお慶び申し上げます。

旧年中は、市政にご理解とご協力を賜り、心より御礼申し上げます。事業認可から13年が経ち、この越後山の台地には武蔵野の面影を残しつつも、公園やレンガづくりの歩道が随所に配置され、新しい住宅とまちなみが形成され、人々の中には徐々に新しいコミュニティが生れつつあります。

さて、近年、全国的にも防災に対する関心の高まりを感じております。新潟県糸魚川市で起きた、市街地の約4ヘクタールを延焼した大規模火災を記憶されている方もおられると思います。この地域は、町屋形式などで建物が密接した場所であり、強風等を原因としてしばしば大火を経験してきています。このように戦後から高度成長期に全国で大火事が相次いだ背景には、急速な復興で住宅が密集している事情があります。こうした条件での大火は全国どこでも起こりうるもので、改めて災害に強い街づくりの大切さに気づかされます。

ご存知のとおり区画整理は、道路等の公共施設の整備改善により、安全、安心なまちの形成を図るものでございます。このようなことから、市といたしましても、本地区の事業推進に向けて引き続き支援を行ってまいりたいと考えておりますので、皆様のご理解とご協力いただけますようお願い申し上げます。

これからも貴組合の皆様のご多幸と、越後山地区のまちづくりの進展を祈念して、新年のご挨拶とさせていただきます。

